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Тревожный сигнал 

И Э Т О — З А Б О Т А О ТРУДЯЩИХСЯ? 
Уже больше месяца про

водится ремонт трамвайно
го полотна от площади 
Свердлова до «Химчистки». 
И ровно столько же длятся 
мучения людей, работающих 
в нашем цехе. 

О доставке на работу долж
ны были позаботиться авто
транспортники комбината, но 
она не организована. Ну что 
такое один автобус на две ты
сячи наших работников? Да и 
этот ходит лишь по утрам, да 
еще и не каждый день. Омена, 
работающая с '16 часов, не мо
жет ни приехать, ни уехать. 

В полночь заканчивается тре
тья смена. До тридцати минут 
нужно для того, чтобы помыть

ся в душевой. И вот, начиная 
с тридцати минут первого, лю
ди вынуждены добираться до 
дома кто на чем. Водители 
«вертушек», как правило, имен
но в это время устраивают себе 
на конечных остановках пере
рывы в 20—30 минут. Автобуса 
АТЦ нет. Нет его и для дос
тавки рабочих ККЦ на работу 
в первую смену и домой. До
берется человек часа в три ночи 
до квартиры, проспится — и 
вновь ломает себе голову, как 
до цеха добраться. 

: Трудящиеся кислородно-кон-" 
еертерного цеха не просят — 
требуют выполнения условий 
коллективного договора, то 
есть нормальной организации 
доставки работников ККЦ на 

работу и с работы. Предлага
ем следующий график: 1 смена 
— один автобус от площади 
Свердлова до ККЦ и обратно 
с 22.30 до 1.00; вторая омена — 
два автобуса от пл. Свердлова 
до ККЦ и обратно с 6.00 до 
9.00; третья смена — два авто
буса от пл. Свердлова до ККЦ 
и обратно с 14.15 до 18.00. 

Дополнительно цех продол
жает доставку трудящихся 
своим автобусом от трамвай
ной остановки «Вокзал» до 
ККЦ- О доставке трудящихся 
третьей смены до новых мик
рорайонов ' остается пока толь
ко мечтать. 

С. БАРАНОВ, 
предцехкома ККЦ. 
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После армейской службы он сразу пришел на домну-«Комсомол-
ку». Прошел все ступени роста, прежде чем стал старшим горновым 
второй печи. Казалось бы, все: куда расти дальше? 

За двадцать два года у печи Виктор Филиппович СИМОН испы
тал всякого, пока добился высоких знаков признания своего мастер
ства. Трижды он становился лауреатом областной премии металлур
гов, лауреатом премии ММК, заработал орден Трудовой Славы 
III степени. Это — признание роста? Разумеется. 

Всякие бывают времена. Порой и былое уважительное отношение 
к наградам меняется. Но мастерство ценится всегда. 

Репортерская хроника 

, И с т о н к Ь — в с е м у начало 
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С целью удовлетворения потребностей трудящихся в строительных 
материалах и обеспечения возросших объемов промышленного строи
тельства приказом по комбинату создается малое государственное 
предприятие «Исток». Учредителем является Магнитогорский метал
лургический комбинат имени В. И. Ленина. 

Главной задачей МГП «Исток» является производство цемента, 
фундаментных блоков, шлакоблоков, песка и щебня из отходов про
изводства. Основная цель деятельности—изготовление строительных 
материалов для индивидуального и промышленного строительства, а 
также других видов услуг. 

Директором МГП «Исток» назначен В. В, Шадрин. 

Партийная жизнь. 

«Марксистская платформа в КПСС» 

«Общественная (социальная) гипотеза и утопия должны оставать
ся утопией и гипотезой, если, нет людей, стремящихся к осуществле
нию этой утопии в такой-то форме». Эта мысль принадлежит П. А. 
Кропоткину, знаменитому «князю-революционеру». Есть у этой мыс
ли и продолжение; «Во всех социальных вопросах главный фактор— 
хотят ли того-то люди? Если хотят, то насколько хотят они этого? 
Сколько их? Какие силы против них? Все теории эволюции ничего 
не стоят, покуда на этот вопрос нет ответа». Наверное, чтобы се
годня разобраться в многоцветий политических сил, и не только 
разобраться, но и понять, насколько идеи какой-то из них 
ближе всего к истине, надо почаще задавать себе эти вопросы. 

18—19 мая в Киеве состоялась конференция «Марксистской плат
формы в КПСС». О том, какие идеи и мысли были высказаны на 
ней, нашему корреспонденту рассказывают ее участники — председа
тели советов секретарей инженерных служб и управления главного 
механика ММК Виктор Васильевич ПИЧУГИН и Александр Ми
хайлович АРТЕМОВ. 

КУДА Ж Е ИДТИ НАМ? 
НЕ ВИДНО НИ ЗГИ 

— В последнее время предста
вители парткома комбината ста
новятся частыми гостями различ
ных съездов, конференций полити
ческих групп и движений, сущест
вующих в КПСС. Как вы оцени
ваете эту тенденцию? 

В. В. Пичугин: Это прежде все
го говорит о том, что рядовые ком
мунисты и наша партийная орга
низация пытаются самостоятельно 
разобраться в сложившейся ситу-, 
аогии. Центральные органы партии 
не работают. Информация в га
зете «Правда» весьма дозирована 
и однобока. А ведь все политиче
ские течения внутри партии поя
вились не вдруг. Помните, во дре-
1.мя подготовки XXVIII съезда 
КПСС появилась «Демократиче
ская платформа»? Потом, в нача
ле прошлого года, в партии сло
жилась «Марксистская платфор
ма». Но мы об этом ничего не зна
ли. Однако после поездок наших 
представителей в Ленинград и Ки
ев мы убедились, что представите
ли этих платформ и течений в 
КПСС па каждое свое мероприя
тие всегда рассылают на места 
приглашения и документы. Но до 
нас, коМ;.мунистов, они не доводи
лись. Инициативный съезд «Ком
мунистов России» в Ленинграде, 
о котором мы узнали совершенно 
случайно, в этом смысле был пер
вой ласточкой. После чего парт
ком решил по возможности при
нимать активное участие во всех 
политических мероприятиях ком
мунистов страны* с тем, чтобы мо
жно было основательнее разобра
ться в тонкостях идеологии того 
или иного течения. Это поможет 
партийной организации комбината 
выработать собственную тактику 
и стратегию. Для этого надо знать 
все существующие точки зрения. 

А. М. Артемов: По этому воп
росу характерна резолюция, при
нятая сторонниками «Марксист
ской платформы». Процитирую: 
«Энергию, которую ЦК КПСС 
тратит на противодействие дея
тельности платформ, лучше бы на
править на борьбу с антикомму
нистическими силами и действо
вать в этом направлении совмест
но. Ситуация внутри партии сло
жилась сейчас таким образом, что 
точки зрения коммунистов, не со
ответствующих официальной ли
нии руководства КПСС, не могут 
быть выражены организованно». 
На конференции «.Марксистской 
платформы» говорилось о том, что 
аппарат Ц К КПСС не устраива
ет размежевание и появление 
сильной фракции внутри партии. 
Но удержать сегодня всех комму
нистов в единой и неделимой пар
тии невозможно. Мы знаем уже о 
существовании «Единства> Нины 
Андреевой, А, Руцкого с его груп
пой «Коммунисты за демократию», 

Демократическую и Марксист
скую платформы в КПСС. К со
жалению, у этих направлений в 
КПСС нет единства, общих точек 
соприкосновения, поэтому серьез
ного противостояния аппарату ЦК 

"КПСС пока не получается. Объе
динение и поиск сторонников впе
реди. 

— Многие коммунисты и наши 
читатели в общих чертах уже зна
комы с идеями «Марксистской 
платформы». Наверняка это нап
равление в КПСС претерпело ка
кие-то изменения. Ваши впечатле
ния от нынешней «Марксистской 
платформы» с точки зрения ее идео
логической основы. Насколько се
рьезна эта политическая сила? 

A. М. Артемов: Я с удовлетво
рением отметил, что на этой кон
ференции голого теоретизирова
ния было немного. Хотя, когда 
ехал в Киев, были такие опасения. 
Надо признать, что мы все-таки 
слабоваты в теоретических .вопро
сах марксизма-ленинизма. 'Поло
жительный элемент конференции— 
в координационном совете плат
формы собрались весьма грамот
ные люди. Основываясь на марк
систско-ленинском учении, они 
преподносили нам не схоластику, 
а вполне реальные и жизнеспособ
ные, в нынешних условиях, мето
ды работы. Поэтому, выступая в 
прениях, многие делегаты с удов
летворением отмечали, что теперь 
понятно, чем нужно заниматься 
партийной организации. 

B. В. Пичугин; Идейные уста
новки марксистов не изменились. 
Об этом можно судить по тези
сам, опубликованным в.«Правде» 
год—полтора тому назад. Марк
систская платформа борется за 
очищение идеи марксизма-лени
низма. Они за социалистический 
путь развития нашего, государст
ва, против капитализации общест
ва. Хотя правительство страны 
действует в противоположном на
правлении. Принимается, масса за
конов, направленных на привати
зацию, легализацию теневой эко
номики. Не потому ли народу до 
сих пор неизвестна правительст
венная программа по выходу из 
кризиса? Пока я видел только ее 
проект. И даже в таком варианте 
антикризисной программы есть 
пункт, в котором недвусмысленно 
говорится о легализации аномаль
ных накоплений продовольствен
ных и промышленных товаров у 
отдельных граждан. То есть при
знается не только фадст аномаль
ных накоплений товаров у части 
населения, но говорится об их ле
гальной продаже. "Извините, но 
эти граждане способствовали вы
мыванию этих товаров, опустоше
нию прилавков, а правительство 

(Окончание я» 3-й стр.) 


